

学校だより



令和元年 10月1日
尼崎市立園田小学校
校長 柳 一光

2学期も1か月が過ぎました。大きな行事の一つである体育大会も順延はあったものの、予定していたプログラムは全て実施できました。子どもたちが練習してきたことを全て見ていただくことができ、ほっとしています。保護者の皆様、PTAの皆様には様々な形でご支援・ご協力いただき、ありがとうございました。



令和初！思い出残る晴れ舞台

まさにスローガンのとおり、本年度の園田小学校の体育大会は思い出残る晴れ舞台となりました。学年によっては「自分たちで動きを考える」場面も結構見られました。体育科の目標の一つである「思考力・判断力・表現力等」を養うことにもつながるので、こういった場面設定も大切です。

1年生の演技は、音楽をしっかりと聴きながらリズムに合わせて元気よく体を動かし、また表情も明るい笑顔で、見ている側も元気と癒しをもらいました。

2年生は、棒を使った演技でした。合わせる曲のスピードも速かったので全体でそろえるのが大変だったと思います。中学年のように立派でした。

3年生の手旗を使った演技では、黄色と青の旗が揃う見た目の美しさに合わせ、手旗が風を切る音が揃うので耳でも楽しむことができました。

4年生のボールは球形のため扱いが非常に難しい用具ですが、練習を重ねるにつれ目に見えて上達しました。休み時間にもよくがんばりました。

5年生は迫力いっぱい、学年でそろえた衣装がさらに演技を引き締めていました。「どっこいしょ、どっこいしょ。」等の掛け声にも演技する思いがこめられていました。

6年生、練習時よりさらに集中し、見ている人に真剣さと緊張感が伝わる演技でした。誰一人手を抜かない演技、引き締まった表情とまっすぐな視線、最高の晴れ舞台でした。



スクールサポートスタッフについて

10月1日からスクールサポートスタッフの土肥(どひ)由香子さんが、本校に配属されました。外部対応の業務もあるため、ご家庭に欠席連絡等で電話をすることもあります。よろしくお願いたします。

10月の行事予定

日	曜	行	事	予	定
1	火	朝会	16	水	連合体育大会(6年)
2	水	避難訓練(地震)	17	木	放課後学習
3	木	放課後学習	18	金	社会見学(3年) 芋掘り予備日
4	金	環境体験(3年)	21	月	個人懇談(13:30下校)
7	月	クラブ活動	22	火	即位礼正殿
8	火	集会	23	水	個人懇談(13:30下校)
9	水	全校生5校時まで	24	木	個人懇談(13:30下校)
10	木	学年行事(4年) 放課後学習	25	金	個人懇談(13:30下校)
11	金	芋掘り(2年) 環境体験予備日	28	月	委員会活動
14	月	体育の日	29	火	連合体育大会予備日
15	火	音読朝会 全校生13:00下校(就学時健診)	30	水	社会見学(3年)
			31	木	音読交流会 放課後学習

※毎週、月曜日は定時退勤日です。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

《11月の予定》

4日(月)~8日(金) 自然学校(5年)

20日(水)・21日(木) 図工展(児童鑑賞)

22日(金)・23日(土) 図工展(保護者鑑賞)・自由参観

25日(月) 代休日

秋の読書週間が始まります。夏休みの課題図書の中で、「心ってどこにあるのでしょうか？」という本に興味を持ちました。たとえば、犬は喜びを表すとき しっぽが勝手に動くので、「心はしっぽにある」と言いました。脳死を人の死とする今の私たちにとって、心は脳にあるのでしょうか。しかし、脳も五感や経験(体験)、教育などの助けがなければ成長できません。三重苦のヘレン・ケラーの手に何度も水をかけ、「水」という言葉を教えたサリバン先生、そのおかげでヘレンは大人物に成長しました。本(言葉)は心を成長させるものです。

(読書力向上担当: 高須賀 幸郎)